

Inauguran Avenida Dr. Ernesto Cofiño en Ciudad de Guatemala

El Dr. Ernesto Cofiño, pionero de la pediatría en Guatemala, con su incansable trabajo por la niñez, el desarrollo de la mujer y de las familias desfavorecidas, se ganó un lugar en el corazón de miles de guatemaltecos; y ahora, también, tiene un merecido lugar en las calles de la Ciudad de Guatemala.

14/09/2022

El pasado jueves 1 de septiembre, el Alcalde de Ciudad de Guatemala, Ricardo Quiñonez, acompañado por Mons. Gonzalo de Villa, arzobispo metropolitano y el Padre Carlos Young Sarmiento, vicario regional del Opus Dei para América Central, inauguraron la Avenida doctor Ernesto Cofiño.

La ahora Avenida Dr. Ernesto Cofiño pasa justo enfrente de la sede central de la Fundación Junkabal, institución que surgió en 1963 como un proyecto para la promoción de mujeres de la zona a través de capacitación técnica en una gran variedad de oficios. Junkabal, explicó Pilar de Borrayo, Directora General de la Fundación, pudo edificar su actual sede gracias a las gestiones del Dr. Cofiño, quien se sirvió de su amistad y prestigio para involucrar en el proyecto a varios de sus amigos, entre los que destaca Don Samuel Camhi.

La avenida dedicada al Dr. Cofiño es la 6.^o avenida de la zona 3, desde la 26 a la 40 calle, de la Ciudad. A las personas de este tipo de barriadas era a las que iban dedicados los numerosos proyectos de promoción y desarrollo social, promovidos por Ernesto Cofiño.

El doctor Cofiño llegó a ser un ciudadano de prestigio en el ámbito de la salud y el desarrollo en Guatemala a mediados del siglo XX. En 1953, conoció el Opus Dei, institución de la Iglesia Católica, y su mensaje. La idea de que los ciudadanos comunes y corrientes pueden encontrar a Dios en medio de sus quehaceres cotidianos, materializando en su profesión y sus demás circunstancias ordinarias, el mandamiento de amor a Dios y al prójimo, lo cautivó.

Cofiño llegó a pertenecer al Opus Dei como miembro supernumerario,

haciendo realidad en su día a día la preocupación por los demás y el trato frecuente con Dios. Fue impulsor también de la Fundación Kinal y el Centro Universitario Ciudad Vieja, como entidades para promover la educación de jóvenes guatemaltecos. Actualmente está abierto su proceso de beatificación, a través del cual, se propone a una persona como ejemplo de vida en el seguimiento de Jesucristo.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/inauguran-avenida-dr-ernesto-cofino-en-ciudad-de-guatemala-2/> (02/02/2026)